
每注派51,130元
三獎：107注中

19,366,014元

第18期
攪出號碼 -

頭獎：無人中 二獎：4注中
每注派512,930元

下期多寶／金多寶獎金

六合彩攪珠結果 3 7 13 2335 3937

中央港澳工作辦公室主任、國務院港澳事務辦公室主任夏寶龍日前到大灣區調
研期間，到訪河套深港科技創新合作區香港園區，並在主持召開的座談會上，特別
強調 「敢於破局」 ，引起各界高度重視。行政長官李家超昨日出席行政會議前見記
者表示，感謝夏寶龍主任提出意見。李家超強調，特區政府在思想方面要進一步改
革破局，牢記 「時不我待」 的緊迫性。

香港政商界人士對此深表認同，表示要提速提效謀發展，政府的工作思路不能
按部就班照搬老一套，必須加強全局思維、創新思維，增強主動性，勇於改革，為
香港發展注入新動力，取得新突破。

大公報記者 吳俊宏、陸九如

李家超說，改革是針對不同制度上面的短板
推出措施，現時政府文化、行事速度得到改善，
但 「沒有最好，只有更好」 ，改革方面要不斷去
做，是一個進行時，各個環節仍要盡量優化。

大力推動兩地規則銜接
管理團隊方面，李家超表示對團隊有信心，

15位局長、3位司長和3位副司長已組成團結、有
共識及目標的管治團隊，過去兩年半已推出多項
改革措施。

但社會問題每日都存在，亦有新問題會產
生，李家超強調特區政府會不斷努力，他支持司
局長親自向不同人士解說，各司其職、獨當一面
地去處理相關問題。

他續指出，已經向政府官員指明在五方面的
重點項目要加把勁，包括北部都會區的發展要簡
化程序，盡快讓首批產業進駐；在河套的深港創
新合作區，要在思想方面有突破，大力推動兩地
的規則銜接及機制對接，便利兩個園區的人流、
物流、資金流及信息流有開創性的做法。

營商方面，李家超介紹3月1日是CEPA《內地
與香港關於建立更緊密經貿關係的安排》之下，
《服務貿易協議》的《修訂協議二》實施日期。
國家商務部和特區政府將於今日在香港合辦一場
CEPA宣講會，來自商務部、中央宣傳部、中央網
信辦（國家互聯網信息辦公室）、中央港澳辦、
工業和信息化部等十多個中央部委的代表將聯同
特區政府，按不同的服務行業向業界詳細介紹開

放措施及落實安排。

「盛匯超級3月」體育園開幕
此外，李家超形容下月將會是 「盛匯超級3

月」 ，廣受歡迎的文化體育活動將會一浪接一
浪。他介紹說，3月1日時啟德體育園將會舉行隆
重而盛大的開幕典禮，將會是香港文化體育及旅
遊的重要時刻。他強調會確保市民 「可以在家中
收看免費電視，看到當日開幕禮的不同活動和開
心時刻」 ，又表示文化體育及旅遊局局長本周稍
後會公布開幕禮的安排和細節。

李家超表示，在3月4日至9日，啟德體育園會
率先上演世界格蘭披治桌球大獎賽。在3月7日至9
日LIV GOLF香港站會再次上演，形容去年的比賽
非常成功，帶來約二億元的經濟效益。3月15日開
始，M+博物館會舉行為期四個月的大型畢加索展
覽─ 「畢加索：與亞洲對話」 ；3月下旬，
「ComplexCon 香 港 」 、 「Art Central」 及
「2025巴塞爾藝術展香港展會」 會相繼在香港展
開，預計將吸引超40萬人次入場。至3月底，香港
國際七人欖球賽首次移師啟德體育園舉行，觀眾
將增加到五萬人，期待帶動周邊餐飲消費。

李家超指出，除了一系列的文化藝術體育活
動外，多項大型會議、展覽和高端會議亦會在3
月舉行，預計為香港帶來12萬高增值會展旅客。
李家超表示，預計上半年各種盛事會吸引約84萬
旅客，帶來約33億元消費額，以及帶來約18億元
的經濟增加價值。

A1 要聞

▼▼李家超表示李家超表示，，特區政府要進特區政府要進
一步改革破局一步改革破局，，牢記牢記 「「時不我時不我
待待」」的緊迫性的緊迫性。。

李家超：北都等重點項目要加把勁
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間中有陽光

把握好融合和差異的辯證關係 詳刊 A13一一一一一一
一一一一一一
一一一一一一

一國兩制實踐新階段
筆談

《大公報》 「 『一國兩制』 實踐新階段筆談」 專欄，
今天刊出 「一國兩制青年論壇」 創辦人兼主席何建宗的文章
《把握好融合和差異的辯證關係》。

文章認為，回顧過去二十多年的實踐經驗，必須處理
好 「融合」 與 「差異」 的辯證關係。事實上，融合的動力來
自 「兩制」 的差異，沒有差異就沒有融合可言。理想的融合

應該是優勢互補，壯大而不是削弱自身的基礎；如何在互相
尊重差異的前提下，發揮各自的優勢，促進香港和國家共同
發展，是 「一國兩制」 往前發展必須面對和解決的問題。

本報2月20日起
售價12元

啟事

灣區高溫超導科研新突破 領先國際
A2

《哪吒2》全球動畫電影票房榜稱冠
A3

發改委：盡快修訂清單 破除民企市場准入障礙A7

Ta Kung Pao

一九○二年創刊於天津 獲特許在內地發行

乙巳年正月廿二日 第43654號
今日出紙二叠六張半 零售每份十元
香港特區政府指定刊登法律性質廣告之有效刊物
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▲▲北部都會區的規劃與建設速度較以往的新區發展已有所提升北部都會區的規劃與建設速度較以往的新區發展已有所提升，，但部分基建工程尚未有明但部分基建工程尚未有明
確時間表確時間表。。

▲有議員認為河套地區開發進展緩慢，當局需
要全面提升協調能力和效率。

▲▲北都大學城及教學醫院用地需時平整及建造北都大學城及教學醫院用地需時平整及建造，，預預
計在計在1010年內難見到實質成果年內難見到實質成果，，議員希望政府採取靈議員希望政府採取靈
活措施提速建設活措施提速建設。。圖為設計模擬圖圖為設計模擬圖。。

改革是進行時
發展時不我待


